

Rapport du Président de la SRT Jura

2009

Afin de remplir pleinement son rôle de lien privilégié entre les auditeurs-télespectateurs jurassiens et les médias suisses de service public, la SRT Jura se doit d'être la plus représentative possible de la population jurassienne. La SRT Jura déploie ses activités sur deux axes principaux:

- l'augmentation du nombre et de la variété de ses membres;
- l'analyse critique des programmes afin de défendre des intérêts des consommateurs jurassiens des médias de service public

Augmentation du nombre et de la variété des membres

Les cinq manifestations proposées en 2009 par le comité de la SRT Jura à ses membres ont rencontré un vif succès: visite guidée de la RSR et participation à l'émission *La Soupe*; visite des studios de Jura Région à Moutier; visite guidée du Palais fédéral et rencontre avec les élus jurassiens aux Chambres fédérales; conférence du président de la RTSR M. Jean-François Roth à propos de la convergence radio-tv; conférence de Mme Esther Mamarbachi à la suite de l'Assemblée générale annuelle.

A plusieurs reprises, le comité a participé à des émissions RSR et TSR dans le canton du Jura, avec à chaque fois la possibilité de créer des contacts avec le public et de distribuer de la documentation SRT. D'autre part, le comité a mis sur pied des stands d'information à l'occasion de manifestations populaires dans le Jura. Ces émissions et manifestations ont permis de rendre la SRT Jura plus visible, avec à la clé l'adhésion de quinze nouveaux membres. A ce jour, la SRT Jura compte 235 membres (en augmentation régulière depuis 2005).

Des démarches sont par ailleurs en cours pour sensibiliser les moins de 30 ans à nos activités. Le comité nourrit des espoirs raisonnables pour atteindre progressivement cet objectif, notamment avec l'appui de quelques professionnels du monde de la formation.

Défense des intérêts des auditeurs-télespectateurs jurassiens

Lors de chaque séance du comité (huit en 2009), une heure au minimum est consacrée à la critique des programmes, nourrie par les contacts réguliers des membres du comité auprès de leur entourage respectif ainsi que par les commentaires adressés par les membres de la SRT Jura. Le comité souhaite poursuivre le renforcement de la communication ascendante en provenance des membres SRT, notamment par la généralisation de l'usage d'Internet.

Les conséquences de la convergence radiotv en termes de diversité de l'information et de couverture de la région jurassienne font également l'objet d'une attention particulière de la part du comité de la SRT Jura. Le dernier s'est en outre renforcé de trois membres en 2009.

C'est donc sur un bilan 2009 très positif que la SRT Jura aborde 2010 et les défis qui l'attendent...

Christophe Riat